



Tras de 7 años de servicio se retira Tamar, la perrita detectora de drogas de PDI

Coyhaique.- Con una ceremonia y acompañada de autoridades regionales y compañeros de trabajo, Tamar Dubrovnik's, ejemplar canina perteneciente a la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado Coyhaique, dio inicio a su retiro de las filas PDI.

Tamar, nació el 05 de mayo del 2013, en Santiago, ciudad donde fue adiestrada por la Brigada de Adiestramiento Canino de la PDI. desde cachorra, demostró gran interés, disciplina y entrega al trabajo, siendo aceptada por los profesionales médicos e instructores para ser parte del equipo de Búsqueda de Cadáveres. Fue así, que en el año 2014 es destinada como funcionaria a la brigada, logrando el hallazgo de 10 cuerpos durante su paso por la unidad.

Es importante hacer presente que la mayoría de los ejemplares caninos, cuando son adiestrados, parten con una base de detección de drogas, alrededor de 10 meses de adiestramiento olfativo, posteriormente y según sus habilidades, se le suman nuevos olores para poder trabajar en otras disciplinas como fue el caso de Tamar.

En junio del 2021, fue destinada a la Brigada

Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) Coyhaique junto a su guía, ambos comenzaron una labor en la región que duró tres años, siendo un gran apoyo tanto en las investigaciones de búsqueda de droga de su brigada, como para el equipo MT-0 de Puerto Aysén.

“Hoy Tamar cierra una década de trabajo en la PDI. Fue una gran ejemplar, participó en distintas catástrofes, ayudó a combatir el narcotráfico y gracias a su trabajo ayudó a que yo me consolidara como guía, canino e instructor. Así que voy a estar eternamente agradecido, va a tener un lugar muy especial en mi casa, junto a mi familia y brindarle todas las comodidades que ella se merece”, comentó el agente policial superior José Vargas, guía de Tamar.

Debido a su gran trabajo logró incautar 91.740 dosis de cannabis sativa, 20.836 dosis de clorhidrato de cocaína y 517 comprimidos de droga sintética. Sumado a lo anterior, logró el hallazgo de un arma de fuego y 2 artefactos pirotécnicos controlados por la Ley 17.798.

La ceremonia culminó con la acción simbólica de quitar el parche distintivo de la



brigada y el arnés que la identificaba como miembro de la institución. Tamar inicia su retiro y comienza su merecido descanso, luego de 7 años al servicio de la nación, abandonando definitivamente su destacada labor en favor de toda la comunidad.